



# Unser Projekt in Bulgarien

13.12.2024

#25

## Liebe Familie, Freunde, Geschwister & Mitarbeiter in die Liebe Jesus Christus

Im Oktober reiste ich zusammen mit einem engen Freund und Pastor aus Virginia in den Kosovo und nach Bulgarien. Es war eine kurze Reise (12 Tage), aber reich an neuen Verbindungen und Einsatzmöglichkeiten. Im Kosovo nahm ich an einer Konferenz für Gläubige mit muslimischem Hintergrund teil. Viele aus verschiedenen Nationen versammelten sich, verkündeten die Macht Gottes und ermutigen sich gegenseitig, trotz der Kosten durchzuhalten. Wir glauben, dass diese Reise dazu diente, meine Berufung zur Weltmission zu stärken und zu vertiefen. Ich hatte Gelegenheit, kraftvolle Zeugnisse zu hören und sich an Einzelgesprächen zu beteiligen und Kontakte zu Brüdern und Schwestern zu knüpfen, die in ihrem Glauben große Schwierigkeiten durchgemacht haben. Der größte Höhepunkt war ein Segensgebet eines Mannes Gottes, der sich auf die Probe gestellt und als treu erwiesen und im Königreich viel Frucht gebracht hat. Wir glauben, dass dieses Gebet im Himmel erhört wurde - dass es auch in Zukunft Frucht in uns und durch uns tragen wird.



In Bulgarien leiteten ich und Bruder Jay eine Konferenz, um die Gläubigen in Parvomay und der umliegenden Region zu ermutigen. Dies sollte eine Pastoralkonferenz sein, aber der Herr hatte einen anderen Plan. Viele, die kamen, waren Gläubige aus der Gegend, die unbedingt das Wort des Herrn hören wollten. Darüber hinaus konnte ich die Rangers während ihres wöchentlichen Treffens besuchen und ermutigen, an den örtlichen Kirchenversammlungen teilzunehmen und dort dienen sowie Einzelpersonen in ihren Häusern besuchen.



-1-



[www.rr406.de](http://www.rr406.de)

### Spendenkonto:

Missionschristengemeinde Arche  
DE 30 6415 0020 0004 0314 08

Verwendungszweck: Projekt Bulgarien



**Jacob Zhekov**  
Projektleiter



# Unser Projekt in Bulgarien

13.12.2024

Jeder von euch, der die Arbeit der Royal Ranger in Bulgarien vor allem in Parvomay verfolgt hat weiß, dass wir damals 2017 von Null angefangen haben und unglaubliches Wachstums erreichten, bis hin zu dem Punkt, an denen sich die Frage stellt, ob es sich lohnt, fortzufahren. Aber der Herr hat uns ausgestattet um durchzuhalten, und jetzt befinden wir uns an einem Ort des Wachstums. Wir hatten das Glück, Zlatka, einen ehemalige Mitarbeiterin, die bei der Einführung der Rangers in Südbulgarien ausgebildet wurde, wieder bei uns mitarbeiten zu dürfen. Aufgrund familiärer Sorgen und finanzieller Not lebt sie seit einigen Jahren in England. Sie ist jetzt zurück in Bulgarien und engagiert sich sehr für den Dienst. Ich biete ihr Anleitung und Mentoring durch wöchentliche Online-Meetings. Durch ihre Anwesenheit wächst die Zahl wieder, sodass sich regelmäßig wöchentlich 24 Kinder und Jugendliche versammeln. Wir sind dankbar, aber wir brauchen auch engagierte und hoch motivierende Leiter, da die bisher Beteiligten nicht regelmäßig für die Unterstützung zur Verfügung stehen.



Wir freuen uns auch sehr, dass ein zweites Wintercamp für 2025 offiziell bestätigt wurde, nachdem im bulgarischen Schulkalender eine freie Stelle gefunden wurde. Ich werde am 30. Dezember reisen, um es zusammen mit anderen Rangerleitern und Kindern aus dem ganzen Land auf ein dreitägiges Camp in den Rhodopen vorzubereiten. Dies ist das zweite landesweite Wintercamp für die Rangers. Ich habe die Rangers im Stamm 7 Parvomay aufgefordert, ihre Freunde einzuladen, die noch nie in der Kirche waren. Wir sind gespannt, wie der Herr es nutzen wird.

Das Camp findet vom 2.-4. Januar statt. Damit möglichst viele Rangerkinder und Leiter mit dabei sein können, möchten wir eine Geldspende sammeln, die es den Familien ermöglicht, ihre Kinder hinzuschicken. Deshalb freuen wir uns über jede kleine und große Spende für das Camp. Es werden noch ca. 2000 € benötigt. Vielen Dank für eure Unterstützung und Gottes Segen dafür!



[www.rr406.de](http://www.rr406.de)

## Spendenkonto:

Missionschristengemeinde Arche  
DE 30 6415 0020 0004 0314 08

Verwendungszweck: Projekt Bulgarien



**Jacob Zhekov**  
Projektleiter



# Unser Projekt in Bulgarien

13.12.2024

Trost für Israel. Hannah ist weiterhin im Dienst „Tröste mein Volk“ von zu Hause aus tätig. Comfort My People besteht aus jüdischen und nichtjüdischen Gläubigen, die dem Ruf des Herzens Gottes gefolgt sind, Israel wieder zu seinem vollen Besitz zu verhelfen. Israel ist eine Nation, die von denen umgeben ist, die ihre Zerstörung anstreben, und eine Welt, die weitgehend in Opposition zu ihr steht. Manche stehen auf der Seite Israels, aber oft ist es eher eine politische Position als eine spirituelle Überzeugung und Perspektive. Heilung ist nach dem 7. Oktober 2023 und allem, was seit diesem Tag des Schreckens passiert ist, eines der größten Bedürfnisse in Israel. Comfort My People hat die Vision eines Therapiezentrums, das vollständig von der Gläubigengemeinschaft in Israel betrieben wird. Wir wissen, dass die einzige wahre Heilung für die gesamte Menschheit von Jesus, dem jüdischen Messias, kommt. Daher würde Yeshua (Jesus) durch das Therapiezentrum auf eine Art und Weise vorgestellt, die sensibel für die endlose Geschichte des Antisemitismus ist, der während ihrer gesamten Existenz als Volk zu Verfolgung geführt hat, selbst von denen, die verkünden, dem jüdischen Messias zu folgen.

Vielen Dank, dass ihr dafür gebetet habt, dass ich in den USA eine neue Arbeit gefunden habe. Mittlerweile bin ich bei FedEx angestellt und habe bereits eine Ausbildung für eine höhere Position absolviert. Bisher haben sie mir Flexibilität für meine jüngsten und bevorstehenden Reisen ermöglicht. Als Highlight habe ich bereits damit begonnen, einige meiner Mitarbeiter zu betreuen, die wenig bis gar nichts über das Leben mit Jesus wissen.

Wir preisen den Herrn für seine finanzielle Versorgung durch liebe Freunde, unsere Familie und auch von dir selbst. Vielen Dank, dass du uns zur Seite stehst, während wir in allem die Führung des Herrn anstreben.

Mit Liebe von uns allen,  
Jacob, Hannah, Elisei, Shiloh und Mercy

## Gebetsanliegen:

1. Bitte betet für das bevorstehende Wintercamp 2025. Als Campleiter muss ich viele Details für die 50 Personen (Leiter & Kinder) vorbereiten.  
Meine Reisedaten: 30.12.-1.7.  
Camp-Daten: 2.1.- 4.1.
2. Bitte betet um Weisheit und Versorgung für mehr Leiter für die Royal Rangers in Parvomay und ganz Bulgarien.
3. Bete für die Details, die mit der Entwicklung eines Therapiezentrums in Israel verbunden sind.
4. Beten auch für Hannah, während sie ihre Verantwortung zu Hause mit ihrer Last, an der Seite der Gläubigen in Israel zu stehen, in Einklang bringt.



[www.rr406.de](http://www.rr406.de)

## Spendenkonto:

Missionschristengemeinde Arche  
DE 30 6415 0020 0004 0314 08

Verwendungszweck: Projekt Bulgarien



**Jacob Zhekov**  
Projektleiter